
 

 

Le conseil d’école  s’est réuni le 28
M. SOARES  qui a présidé cette séance en sa qualité de directeur d’école.
 
PRESENTS :  
 

✔  Pour l’équipe enseignante :    Mme JOBERT, Mme OZCAN, Mme FANOU , Mme BURBAN , Mme 
FAVRAT ,Mr GIMENO, Mme PETIT
M.SOARES. 

✔  Délégué  départemental de l’Education Nationale

✔  Parents d’élèves élus présents au Conseil d’Ecole

FAKALLAH ,Mme JULLIEN, Mr POVOA, Mme AFIF,Mme ABOUZID ,Mme  BALOMBO PLEIADE
✔  Représentant  mairie : Mme DANGERVILLE
 
ABSENTS:  
Sont  excusées : Mme  PERCHERON (Inspectrice de l'Éducation nationale) , Mme MARQUES, Mme 
MONTSERRAT 
Sont  absents : 
 
 

ORGANISATION ET FONCTIONEMENT DE L’ECOLE
 

1) Rentrée 2017/2018 : structure pédagogique  
 
 

L’année prochaine  l’école accueillera  
L’école continue dans le déploiement des classes dédoublés avec l’objectif «
et en CE1 ». La carte scolaire contrairement au travail en amont a été défavorable à l’école. La 
classe de CP attendue n’a pas été ouverte malgré  des effectifs en hausse par rapport aux prévisions. 
 
La structure pédagogique  sauf changement majeur se composerait ainsi
 

1) CP  Mme PETIT-PRESTOUD (16 élèves) 

2) CP Mme JOBERT ( 15  élèves ) 

3) CP Mme OZCAN (15 élèves)

4) CE1 Mme FANOU  (21 élèves )

5) CE1 Mme BURBAN (23 élèves) 

6) CE1  Mme FAVRAT ( 26 élèves ) 

7) CE2 Mr GIMENO (22 élèves)

8) CE2 CM1  Mme MARQUES (22 élèves)

9) CM1 Mme PIOC ( 21 élèves)

10) CM1 CM2  Mme LAMOUANE ( 26 élèves ) 

11) CM2  Mr SOARES ( 26 élèves ) 

 
La classe d’UPE2A aura toujours Mme GATIGNOL comme enseignante. 
Nous saluons le départ de Mme SARR qui sera nommé sur une autre école à Limay à la rentrée. 
 

8 juin  2019  à 17h40 dans les locaux de l’école sous la direction  de 
M. SOARES  qui a présidé cette séance en sa qualité de directeur d’école. 

Mme JOBERT, Mme OZCAN, Mme FANOU , Mme BURBAN , Mme 
FAVRAT ,Mr GIMENO, Mme PETIT-PRESTOUD , Mme GATIGNOL, Mme SARR, Mme PIOC et

Délégué  départemental de l’Education Nationale : Mme GUIGUE 
élus présents au Conseil d’Ecole:    Mr BALL, Mme HASSANI , Mme BILELLO , Mr 

FAKALLAH ,Mme JULLIEN, Mr POVOA, Mme AFIF,Mme ABOUZID ,Mme  BALOMBO PLEIADE
Mme DANGERVILLE 

Mme  PERCHERON (Inspectrice de l'Éducation nationale) , Mme MARQUES, Mme 

ORGANISATION ET FONCTIONEMENT DE L’ECOLE 

: structure pédagogique   

L’année prochaine  l’école accueillera  206 élèves et  devrait compter 11 classes ainsi qu’un  UPE2A.  
L’école continue dans le déploiement des classes dédoublés avec l’objectif « 100% de réussite au CP 

». La carte scolaire contrairement au travail en amont a été défavorable à l’école. La 
classe de CP attendue n’a pas été ouverte malgré  des effectifs en hausse par rapport aux prévisions. 

La structure pédagogique  sauf changement majeur se composerait ainsi : 

PRESTOUD (16 élèves)  

CP Mme JOBERT ( 15  élèves )  

CP Mme OZCAN (15 élèves) 

élèves ) 

élèves)  

CE1  Mme FAVRAT ( 26 élèves )  

élèves) 

CE2 CM1  Mme MARQUES (22 élèves) 

CM1 Mme PIOC ( 21 élèves) 

LAMOUANE ( 26 élèves )  

CM2  Mr SOARES ( 26 élèves )  

La classe d’UPE2A aura toujours Mme GATIGNOL comme enseignante.  
Nous saluons le départ de Mme SARR qui sera nommé sur une autre école à Limay à la rentrée. 

dans les locaux de l’école sous la direction  de 

Mme JOBERT, Mme OZCAN, Mme FANOU , Mme BURBAN , Mme 
PRESTOUD , Mme GATIGNOL, Mme SARR, Mme PIOC et 

Mr BALL, Mme HASSANI , Mme BILELLO , Mr 
FAKALLAH ,Mme JULLIEN, Mr POVOA, Mme AFIF,Mme ABOUZID ,Mme  BALOMBO PLEIADE 

Mme  PERCHERON (Inspectrice de l'Éducation nationale) , Mme MARQUES, Mme 

élèves et  devrait compter 11 classes ainsi qu’un  UPE2A.  
100% de réussite au CP 

». La carte scolaire contrairement au travail en amont a été défavorable à l’école. La 4ème 
classe de CP attendue n’a pas été ouverte malgré  des effectifs en hausse par rapport aux prévisions.  

Nous saluons le départ de Mme SARR qui sera nommé sur une autre école à Limay à la rentrée.  



 

2) Projet d’école :  

 
2018/2019 a été la quatrième année d’application du projet d’école élaboré l’an dernier par l’équipe 
pédagogique qui encourt jusqu’en 2020. L’année prochaine l’équipe pédagogique après un bilan du 
projet de cet exercice élaborera un nouveau projet d’école.  
 
 
● Dans le premier axe « Observer, analyser , déduire » plusieurs actions ont été menées à leur 

terme  . 200 élèves ont participé au un défi-maths collaboratif. Les élèves investissent très bien 
cette action  et mettent en place des actions et des procédures face des situations 
mathématiques ou de logique.  L’action autour de la course d’orientation a permis à l’intérieur 
de cet axe  de « Sélectionner et organiser les informations ,  respecter des consignes simples 
en autonomie  pendant une activité d’orientation.   

 
● Le second axe  « Développer les compétences langagières » a vu également des actions se 

mettre en place. Le décloisonnement lecture  a donné lieu  à une dizaines de  rencontres avec 
les maternelles. L’objectif double étant : de préparer et soigner sa lecture, utiliser un langage 
oral correct et adapté et de  montrer l’importance de la lecture aux petits.  La classe d’UPE2A a 
également apporté toute sa contribution pour développer les compétences langagières des 
élèves allophones. 
 
 

● « Se respecter et respecter les autres » constitue le dernier axe du projet d’école. Le conseil de 
délégués  a permis de mettre en place une démocratie représentative au niveau de l’école en 
proposant plusieurs actions : responsabilisation dans le choix de matériel de récréation, 
réalisation de concours de dessins.  L’organisation des Olympiades autour du fair-play a 
également eu lieu une nouvelle fois. 

 

● Il n’ y pas d’avenant au projet d’école les actions seront identiques l’année prochaine.  

 

3) Stage de réussite 
 
Une  douzaine d’élèves seront accueillis au collège Albert Thierry du 26 au 29 août  pour ce stage.  Les 

élèves sont des élèves de CM1 et CM2. Deux  professeurs des écoles assureront ces stages : Mme 
JOBERT et  Mme GATIGNOL. 

 
Les stages se déroulent en groupes restreints d'élèves, sur trois heures quarante-cinq  quotidiennes, 

pendant quatre jours, et ciblent les apprentissages en français et en mathématiques.   Les cours 
débuteront à 8h30 et s’achèveront à 12h15. Une pause est prévue en milieu de matinée. Les élèves 
devront se rendre directement au collège. 

 
Le stage est proposé à la famille par l'enseignant. L'accord des parents est indispensable et leur 

adhésion au projet d'aide un facteur d'efficacité de la prise en charge. 

 
 
 
VIE DE L’ECOLE 

 
1) Bilan des projets 2018/2019 



 
A. Chorale d’école : Les classes de CE2 et CE1/CM2 se sont retrouvés tout au long de 

l’année pour pratiquer le chant chorale. 
 
B. Permis piéton:   Les CE2 ont été reçus à la mairie par Mr MPUNGA lors de la cérémonie 

officielle de remise des permis piéton. Après une présentation des ASVP, les élèves ont 
travaillé avec leur enseignant les règles du piéton.  

 
C. Classe découverte à Lesconil:  Au mois de mars les CM1 et CM2 sont allés en Bretagne 

pour découvrir le milieu marin et les activités nautiques. 

 
 

D. Prix papyrus : Les CM2 ont participé au prix littéraire Papyrus . Les élèves ont lu et travaillé 
4 romans choisis par les médiathèques de la GPSEO . Ils ont à travers ce prix rencontré à 3 
reprises les élèves de 6ème  de Mme Cohen  à la médiathèque lors d’une présentation de 3 
oeuvres aux parents . L’école a également reçu la visite d’un des auteurs Pascaline Nolot. 
Tous les CM2 de l’école ont pu échanger avec elle et poser des questions sur l’oeuvre et 
sur le métier d’auteur. 
 

E. Balle ovale : Toutes les classes de l’école étaient engagés dans ce projet qui permettait de 
pratiquer le Touch Rugby. Les classes ont eu 3 séances d’initiation avec un éducateur 
sportif accompagné de 2 membres du club de Limay. Le tournoi final qui devait avoir lieu 
ce jour a été annulé à cause de la canicule et devrait être reporté au mois de Septembre 
2019. L’ensemble des classes ont apprécié la pratique de cet activité grâce à l’encadrement 
et au projet proposé.  
 

F. Liaison GS/CP : La liaison GS/CP a découlé sur un décloisonnement mis en place les jeudis après-
midis, afin de préparer les GS à l’école élémentaire. Les CP allaient en maternelle sur ce temps là. 
Les objectifs étaient de démystifier les lieux, les personnes , le fonctionnement de l’école 
élémentaire et de découvrir les futurs CP. 
 

G. Liaison CM2/6ème : Cette année les CM2 ont à nouveau participé au concours de calcul mental du 
REP Albert Thierry. Ils sont également résoudre des problèmes mathématiques au collège lors d’un 
escape game où les élèves devaient se déplacer en comprenant un itinéraire explicité en anglais.   
La classe de CM2 a également participé au défi orthographique  avec les classes de 6ème. La classe 
orchestre était venue  se présenter à l’école  lors d’une représentation en hiver.  
 

 
2) Travaux de l’école 

 
✔  Projet immobilier Bouygues :  

 

Le projet d’extension a débuté  , les grands travaux vont poursuivre. A la rentrée 3 unités classes 
devraient être construites à l’emplacement des anciens préaux. Une  de ses nouvelles sera modulable 
et permettra le partage en 2 petits espaces pour les décloisonnements.  L’entrée des toilettes 
devraient être modifiées et se situerait dans le hall. Un espace de stockage devrait être construit à 
proximité des préfabriqués. Un évier devrait être ajouté à la salle des maîtres . Un accès PMR serait 
construit pour accèder de la cour arrière aux classes à l’étage. Les toilettes au rez-de-chaussée et à 
l’étage seront aussi normalisés pour des accès PMR. La cour devrait être agrandie avec la mise en 
place d’un portail avec gâchette à distance. 
 
Les enseignants et les parents d’élèves ont pu être associé à la réflexion de cette extension. Même si 
les contraintes budgétaires ont limité les possibilités.  

 



3) Liaisons interdegrés 

 
 

A. Liaison GS/CP : La liaison GS/CP a découlé sur un décloisonnement mis en place les jeudis après-
midis, afin de préparer les GS à l’école élémentaire. Les CP allaient en maternelle sur ce temps là. 
Les objectifs étaient de démystifier les lieux, les personnes , le fonctionnement de l’école 
élémentaire et de découvrir les futurs CP. 
 

B. Liaison CM2/6ème : Cette année les CM2 ont à nouveau participé au concours de calcul mental du 
REP Albert Thierry. Ils sont également résoudre des problèmes mathématiques au collège lors d’un 
escape game où les élèves devaient se déplacer en comprenant un itinéraire explicité en anglais.   
La classe de CM2 a également participé au défi orthographique  avec les classes de 6ème. La classe 
orchestre était venue  se présenter à l’école  lors d’une représentation en hiver.  

 
 

4) Bilan des manifestations 2018/2019 

 
Course d’orientation : Une demie journée  d’orientation a eu lieu  à Saint Sauveur pour clore l’action 
du projet d’école. Chaque niveau a proposé à leurs élèves une épreuve finale d’orientation à partir de 
photos ou d’un plan pour les plus grands. 
 
 
Olympiades : Bilan très positif  pour cette action portée depuis 5ans qui continue d’etre  un temps fort 
de l’année scolaire. Cette activité  a regroupé les 191 élèves ainsi que les 12 enseignants et plus de 15 
accompagnateurs. C’est un projet fédérateur pour les élèves de notre école.    
 
Remise des dictionnaires : Elle a eu lieu comme chaque année pour les CM2. Cette action est offerte 
par la municipalité. 

 
Spectacle :  Le spectacle s’est déroulé le mardi 18  juin.  Les classes ont proposés des chants ou 
numéros scéniques  Une vente de gâteaux,   et une tombola ont accompagné cet évènement.  
  

5) Bilan de la Coopérative 

 

La Coopérative, entre autres dépenses, participe au paiement de  sorties et à l’achat de jeux pour la 
cour. 
Les parents sont invités, s'ils le désirent, à vérifier les comptes auprès de Madame Jobert, trésorière 
de la coopérative de l’école. 
 

A ce jour le compte de la coopérative s’élève à ……… €.  Des dépenses sur les dernières sorties vont 
être effectuées et les recettes  de tombola ne sont pas encore comptabilisées. Le solde sera positif à 
la rentrée 2017.  
 

6) Canicule 
 
Les températures de canicule de ces derniers jours ont influé sur l’accueil des élèves à l’école . Le 
matin les températures sont correctes et propices aux apprentissages dans l’ensemble des classes. 
L’après midi  34° degrés ont été relevés dans les préfabriqués  malgré la fermeture des volets et la 
mise en place de ventilateurs et 31° dans les classes à l’étage à cause des baies vitrées et de stores 
inefficaces face à la chaleur. Les 2 classes préfabriqués ont été accueillies dans la salle polyvalente.  
Les enfants ont pu s’hydrater fréquemment et ont pu être mouillés et rafraichis à la récréation de 
l’après-midi.   L’école continue à assurer sa mission en accueillant les élèves  , mais les parents qui le 
souhaitaient ont pu garder au frais leur enfant les après-midis. 
 



La commune a livré des packs d’eau et des gobelets qui ont été déployé dans les classes. 
 
Les locaux par forte canicule sont inadaptés pour la mise en place dans de bonnes conditions de 
situations d’apprentissage.  
 
 
 

 
Le prochain conseil d’école aura lieu consécutivement aux élections de parents 

d’élèves au mois d’octobre  
 
Fin du conseil d’école :  
  
                   Le directeur                                                        La secrétaire de séance 

 
                     B.SOARES                                                                     Mme FANOU 


